

Wie aus der Pressestelle zu erri-  
war, geht man jedoch davon aus,

zur Debatte steht. Die Bürgerin-  
tive hat mit ihren 615 gültigen Un-

wie man dort darüber denkt. Grün-  
bauer ist zuversichtlich: „Unsere

# Eine ganz besondere Leistung

## Abitur 45 Schüler des Landheims erhielten Reifezeugnis

**Schondorf** Auch für Schulleiter Matthias Bangert war es ein besonderer Tag. Nicht nur, dass 45 Schüler des Landheims Schondorf in diesem Jahr ihr Abitur absolvierten, war ein Anlass zur großen Freude. Für Bangert selber war es auch der erste Abiturjahrgang, den er in seiner bisherigen Amtszeit verabschiedete. „Und es wird hoffentlich nicht der letzte sein.“ Bangert hat vor gut einem Jahr seine Arbeit als Landheim-Schulleiter aufgenommen.

Den diesjährigen Absolventen dankte er bei der feierlichen Abschlussveranstaltung am Samstag in der Schulaula explizit für ihre herausragenden Leistungen: „Was ihr für die Schule geleistet habt, darauf könnt ihr stolz sein.“ Maßgeblich zu den „fantastischen Ergebnissen“ am Ernst-Reisinger-Gymnasium des Landheims hätten auch die internationalen Schüler beigetragen. So befanden sich unter den besten vier Abiturienten auch zwei internationale Schüler.

Auch Stiftungsleiter Rüdiger Häusler hob die Leistung der internationalen Schüler hervor: „Einen anspruchsvollen Schulabschluss in einer fremden Sprache und in einer fremden Kultur weit entfernt vom



**Jahrgangsbester unter den diesjährigen Abiturienten des Landheims Schondorf ist Alexander Shtyrlin. Über seine Leistung freuten sich Schulleiter Matthias Bangert (links) und Stiftungsleiter Rüdiger Häusler (rechts).**

Foto: Maren Martell

Elternhaus abzulegen, ist etwas, was sich die meisten von uns nicht trauen würden.“

Die drei besten Abiturienten waren in diesem Jahr Alexander Shtyrlin mit dem Notendurchschnitt 1,2, Johannes Kurz (1,3) sowie Lasse Mayer (1,4). Erfreulich seien aber auch die außergewöhnlichen Ergebnisse von Torge Glombik im Fach Französisch bei der externen Abi-

turprüfung des ebenfalls im Landheim angesiedelten Julius Lohmann-Gymnasiums. Lediglich drei Schüler, die in diesem Jahr zum Abitur an beiden Landheim-Gymnasien angetreten waren, hatten es nicht geschafft. Zum Abschluss wurden jedoch nicht nur die Abiturzeugnisse verliehen. Viele Schüler wurden auch mit einer Reihe von Einzelpreisen geehrt. (mart)

Landsbay 01 Tagblatt

04.07.2017